



# communiqué

N<sup>o</sup>:  
No.: 78

Le 10 juin 1985

## LE MINISTRE KELLEHER MÈNERA AU CANADA DES ENTRETIENS SUR LE COMMERCE INTERNATIONAL

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James F. Kelleher, a annoncé aujourd'hui qu'il accueillera une réunion des ministres du Commerce de la Quadrilatérale au Canada du 11 au 14 juillet.

Y participeront notamment le représentant spécial au Commerce des États-Unis, M. Clayton Yeutter, M. Willy de Clercq, membre de la Commission des Communautés européennes chargé des Relations extérieures, et M. Keiji Murata, ministre japonais du Commerce international et de l'Industrie. Ce sera la deuxième fois que se réunissent cette année les ministres du Commerce du groupe de la Quadrilatérale, qui comprend la Communauté européenne, le Japon, les États-Unis et le Canada. La réunion précédente s'est tenue à Kyoto (Japon) au début de février.

Les participants à cette réunion se rencontreront à Sault-Ste. Marie, en Ontario, du 11 au 14 juillet 1985.

Pendant ces trois jours d'entretiens informels, les ministres passeront en revue la situation du commerce international et les questions en cause. On s'attend notamment à ce qu'ils y discutent des préparatifs de la nouvelle série de Négociations commerciales multilatérales sous l'égide du GATT.